



輝け!未来

なかじま・さな

萩間小6年 中里区

中島 沙菜さん

継続して取り組むことは自分の力になる 最後まであきらめず努力し続ける自分でいたい

私は、4年生からソフトボールをやっています。もっと速く投げたい、もっと強い打球を打ちたい、と毎日練習を続けてきました。最初は、なかなか打てなかった球も、今では、自分の思うように打てるようになってきました。毎日続けていくことは、確実に自分の力になっていくということを知りました。これからもソフトボールを続けていきながら、いろいろなことを最後まであきらめず、努力し続ける自分でいたいと思います。

私は、4年生からソフトボールをやっています。もっと速く投げたい、もっと強い打球を打ちたい、と毎日練習を続けてきました。最初は、なかなか打てなかった球も、今では、自分の思うように打てるようになってきました。毎日続けていくことは、確実に自分の力になっていくということを知りました。これからもソフトボールを続けていきながら、いろいろなことを最後まであきらめず、努力し続ける自分でいたいと思います。

ペンを置いてー編集幸記

▼明けましておめでとうござ
います。今年も元日に相良サ
ンピーチでの「初日の出」の
撮影から一年がスタート。前
日の雨が嘘かのような快晴で、
水平線から黄金色に輝く太陽
が昇りました。集まつた大勢
の人たちと一緒に、昨年を皆
さんの支えにより無事に過ご
せたことへの感謝と今年が健
康で幸せな一年となるよう祈
りました。その後、神社へ初
詣に。おみくじを引くと、な
んと「大吉」! 今年も良い年
になりそうです▼市町対抗駅
伝競争大会での取材は、近隣
市町の広報担当者と協力して
行いました。私は撮影をしな
がら、牧之原市の選手を応援。
タスキに込められた「思い」と
「誇り」を必死に繋げてい
く選手たちの姿に、胸が熱く
なりました。今年もチーム牧
之原の活躍を期待して
います。

